El lugar de encuentro entre los lectores y 20 minutos

zonaci

CARTAS DE LOS LECTORES

Envíanos tus cartas por correo electrónico a **zona20granada@20minutos.es** Por fax al **954 500 542** Por correo a **Piaza del Duque, 1. 3º 4; 41002 Sevilla •** Incluye nombre y dos apellidos, dirección, teléfono, edad y DNI. Los textos que superen nueve líneas de folio serán descartados. iNo los envíes en mayúsculas! 20 minutos se reserva el derecho de extractarlos

Si yo fuera Soraya...

«Si yo hubiera dejado así el país, me daría vergüenza salir de casa», ha dicho Sáenz de Santamaría después de la llamada hecha por algunos dirigentes socialistas a protestar en las calles contra los recortes del Gobierno de Rajoy.

Yo, que no pertenezco a ningún partido político, también sentiría un bochorno infinito si tuviera que dirigirme a los pensionistas para anunciarles que les subiré el impuesto sobre su escuálida renta y que pagarán el 10% por las medicinas, habiéndoles prometido unos meses antes mantener el poder adquisitivo de sus pensiones.

Si yo fuera Soraya Sáenz, me avergonzaría pertenecer a un Gobierno capaz de retirar la cartilla sanitaria a un ser humano enfermo, tenga o no papeles. Si vo fuera ella, me escondería en el último rincón del mundo al hacerse público que en solo tres meses la política laboral que defiendo ha mandado al paro a 365.900 personas, después de haber acudido a las elecciones con el eslogan Por el empleo. Si yo fuera ella, en fin, me costaría conciliar el sueño al recordar que logré la mayoría absoluta con un programa de medidas que se parece al

que practica el Gobierno del que es vicepresidenta lo que un huevo a una castaña. Enrique Chicote Serna.

LA RUINA ES SUEÑO

El candidato se puso melancólico en aquel debate cuando le propusieron quitar las diputaciones: recordaba sus tiempos mozos en los que siendo miembro de una de ellas pudo llevar la luz a las aldeas gallegas. Bonito, no, lo siguiente. Con tal de proteger aquel sueño cumplido, decidió sacar la motosierra y comenzar a recortar por donde no era, por las raíces del sistema: la educación v la sanidad. Pero se volvió respetuoso con lo superfluo y banal: perdonando a los grandes defraudadores y permitiendo que se sigan licitando infraestructuras que hace mucho tiempo se sabe que nadie va a usar. Los habitantes de esas aldeas gallegas verán cómo sube el recibo de la luz que aquel joven e ilusionado político les proporcionó. Subirá tanto que igual no puedan hacer frente además al pago de las medicinas, ni tampoco podrán ayudar a sus hijos que, despedidos a precio de saldo, les pedirán dinero para que sus nietos puedan ir a la universidad. Y todo por mantener vivo aquel sueño a cambio

de demasiadas pesadillas para los demás. I. C. B.

¿Qué tiene el euríbor que ahora no gusta?

Sorprende que cuando el euríbor se mantiene estable y bajo desde hace mucho tiempo, favoreciendo a los hipotecados, ahora diga la banca que la nueva forma de que el cliente se beneficie sea contratando el IRS. Estos contratos asociados a las hipotecas se comercializaron a particulares con hipoteca desde el 2008, fecha en la que comenzó a descender el euríbor masivamente por bancos y cajas.

Las ventajas de IRS son pocas para el cliente y muchas para la banca, con coste cero de formalización v muy alto coste en caso de cancelación, el interés que se convierte en fijo de 1 a 5 años será establecido por el banco y no por el cliente, no pudiendo este beneficiarse en caso de que el euríbor descienda o simplemente se mantenga. El IRS es un producto complejo donde tú y solo tú apuestas con el banco a perder o perder tu dinero. No creo que la banca se acoja a las buenas prácticas, transparencia y protección del cliente. J. S. C.

Premios a la excelencia en la movilidad internacional de estudiantes



- Si realizaste una movilidad internacional de la UGR durante el curso 2010/2011
- Si superaste todos los créditos incluidos en el acuerdo de estudios correspondiente
- Si tienes acreditado al menos el nivel B2 de una lengua extranjera...

Entra en **internacional.ugr.es** y opta a uno de nuestros cuatro premios

Presentación de solicitudes hasta el 15 de mayo de 2012





comunidad universitaria

21 MAYO 2012

ELECCIÓN de REPRESENTANTES en el

El día 21, los estudiantes elegimos a nuestros representantes en el Claustro Universitario, el máximo órgano de representación de la



YTÚ, ¿QUÉ PINTAS? ¿O QUÉ FOTOGRAFÍAS? ¿O QUÉ ESCULPES? Hagas lo que hagas, si

cado en **20 minutos,** envíalo a **zona20@20minutos.es** o déjalo en el subidor de **20minutos.es**